
1617 令和５年７月号令和５年７月号

議 会 活 動

表
紙
の
こ
と
ば

次回の定例会は ９月上旬に開催される予定です｡

議会だよりふながたの
　  表紙写真を募集します。

　｢議会だよりふながた｣を、住民参加型のより身近
な広報誌とするため、表紙の写真を募集します。

■応募方法：写真データを議会事務局へ持参するか
　　　　　　電子メールで送付してください。

■問 合 せ：舟形町議会事務局 32-0030（直通）
　　　　　　gikai@town.funagata.yamagata.jp

議
会
の
う
ご
き

▼
４
月

　
３
日
　
転
入
教
職
員
辞
令
交
付
式

　
６
日
　
舟
形
ほ
ほ
え
み
保
育
園
入
園
式

　
７
日
　
議
会
広
報
常
任
委
員
会

　
８
日
　
舟
形
小
学
校
・
中
学
校
入
学
式

　
13
日
　
議
会
広
報
常
任
委
員
会

▼
５
月

　
１
日
　
第
２
回
臨
時
会 

　
３
日
　
舟
形
町
・
舟
形
町
消
防
団
春
季
消
防
演
習

　
20
日
　
舟
形
中
学
校
運
動
会

　
21
日
　
舟
形
小
学
校
運
動
会

　
22
日
　
議
会
運
営
委
員
会

　
23
日
　
議
長
・
副
議
長
全
国
研
修
会
（
〜
24
日
）

　
　
　
　
最
上
県
勢
懇
話
会
例
会

　
29
日
　
議
会
運
営
委
員
会

　
31
日
　
全
員
協
議
会

▼
６
月

　
１
日
　
山
形
県
町
村
議
会
議
長
会
臨
時
総
会

　
２
日
　
県
及
び
市
町
村
長
・
議
長
会
議

　
６
日
　
６
月
定
例
会
（
〜
８
日
）

　
８
日
　
議
会
広
報
常
任
委
員
会

　
22
日
　
議
会
広
報
常
任
委
員
会

　
25
日
　
ポ
ン
プ
操
法
伝
達
講
習
会
及
び
ポ
ン
プ
操
法
審
査
会

　
26
日
　
総
務
文
教
常
任
委
員
会

　
　
　
　
議
会
改
革
特
別
委
員
会

　
27
日
　
産
業
振
興
常
任
委
員
会

紙
面
の
都
合
上
、
主
な
行
事
を
抜
粋
し
、
掲
載
し
て
い
ま
す
。

そ
の
他
、
各
議
員
が
各
地
区
行
事
等
に
参
加
し
て
い
ま
す
。

　
舟
形
小
学
校
の
校
外
学
習
が
、
１
年
生

３０
名
を
対
象
に
し
て
６
月
２０
日
に
行
わ
れ

ま
し
た
。

　
こ
の
日
は
晴
天
に
恵
ま
れ
、
元
気
に
学

校
を
出
発
し
、
午
前
中
は
最
上
町
の
前
森

高
原
で
の
体
験
学
習
。

　
お
昼
は
、
あ
ゆ
っ
こ
村
で
、
お
家
の
方

が
作
っ
て
く
れ
た
、
楽
し
み
な
愛
情
弁
当

で
す
。
リ
ュ
ッ
ク
サ
ッ
ク
の
中
で
、
お
に

ぎ
り
が
つ
ぶ
れ
て
し
ま
っ
た
子
も
い
ま
し

た
が
、
み
ん
な
笑
顔
で
美
味
し
そ
う
に
食

べ
て
い
ま
し
た
。

　
入
学
し
て
か
ら
３
か
月
、
元
気
に
成
長

し
た
１
年
生
の
み
な
さ
ん
で
し
た
。

◆議会活動について
　・舟形町の小中一貫校の展望、ひきつづき、大きく取り上げていただきたいです。
　・小中一貫校についてはとても興味があり議論が深まっていくことを期待したいです。
　・議員の方々の活動が分かりとても良いと思います。
　・20ページ：大雪の被害や倒木被害について、迅速に動いて頂き感謝しております。
　・細かいことまですごくいいなと思います。コロナがおさまったら見学したい。
　・小中一貫校の取組みがあるとのことで、メリット・デメリットを考慮し十分に検討してください。
　・ICT教育は、先生方の負担もあると思うが、積極的に活用していて、すばらしいと思います。

◆えがったなぁ、町民の声、編集後記について
　・赤ちゃんの写真にいつもいやされます。
　・他の町民の意見や考えが聞ける良い機会ですし、こういった意見にも議会だよりで返答があったりす
　　るようなので、続いていってほしいなと思います。また、様々な世代の声も聞いてみたいと思いました。
　・全国的に人口減少です。ここ舟形町でもそうだと思いますが、この町で生まれた赤ちゃん、これから
　　もずっと舟形大好きだと嬉しいです。
　・｢えがったなぁ」を見ると心がホンワカします。
　・えがったなぁ癒されます。
　・カラフルな色づかいでほっこりします。えがったなぁについては、どんどん紹介してほしいと思って
　　います。

◆議会・町に対する意見等、その他
　・今後意見があるときは記入していきたいと思います。一年間よろしくお願いします。
　・コロナにより、静かだった町もにぎやかになってきたように思います。春に行われた選挙では、町全
　　体が盛り上がり活気づいたように感じました。
　・できるだけモニターに参加したいと思います。
　・町の魅力をアピールし、移住・定住者の確保と住み良い町づくりをお願いします。

モニターさんのご意見にお答えします
町地域おこし協力隊などの舟形で生
活している方からのSNSを利用した
情報発信があると、更なるPRにつな
がるのではないかと感じました。

JR舟形駅内にある「舟形町観光物産
センターめがみ」や、４月に地域おこ
し協力隊に着任した佐藤浩二さんが、
インスタグラムでさまざまな情報を
発信しています。右記QRコードか
らぜひご覧ください。

【プロフィール】
　令和５年４月１日より着任。仙台
市泉区出身。趣味はフェス観戦、旅
行、キャンプ、トレッキング。DJイ
ベントを行うこともあります。
【活動内容】
・イベントやツアーの企画（6月18
　日には十二河原でテントサウナの
　イベントを行いました｡）
・インスタグラム等を通した舟形町
　の情報発信
【今後の目標】
・国内旅行業務取扱管理者の資格を活かしてイベントやツ
　アーを企画し、ゆくゆくは最上一帯を巻き込んで盛り上
　げたい！
・様々な体験を通して町の魅力を発信し、関係人口の創出
　に繋げていきたい！

　今回から新モニターさんになり、数多
くのご意見をいただきました。広報委員
会で検討して改善できるところから行っ
ていきたいと考えています。
　１年間、よろしくお願いします。

地域おこし協力隊 佐藤浩二さんを紹介！

舟形駅
わくわく案内めがみ

地域おこし協力隊
佐藤さん

人
権
擁
護
委
員
に
委
嘱

伊
藤

　美
喜
子 

氏
（
内

　山
）

髙
橋

　か
ほ
る 

氏
（
長
者
原
）

と
う

い

み

き

こ

は
し

た
か

６
月
定
例
会
で
審
査
し
た
請
願
は
次
の
と
お
り
で
す
。

●
食
料
・
農
業
・
農
村
基
本
法
の
見
直
し
に
関
す
る
請
願

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　採
　
　
　択

　請
願
者

　も
が
み
中
央
農
業
協
同
組
合

　
　
　
　
　
　
　代
表
理
事
組
合
長

　
　押
切

　安
雄

　
　
　
　
　も
が
み
中
央
農
協
農
政
対
策
本
部

　
　
　
　
　
　
　本
部
長

　
　
　

      

　押
切

　安
雄

●
食
料
・
農
業
・
農
村
基
本
法
の
見
直
し
に
関
す
る
意
見
書

 

（
右
記
の
意
見
書
を
政
府
関
係
機
関
に
提
出
し
ま
し
た
）

　人
権
擁
護
委
員
法
に
基
づ
き
、
山
形
地
方
法
務
局
か
ら

の
候
補
者
の
推
薦
依
頼
に
よ
り
提
案
さ
れ
、
３
月
定
例
会

に
お
い
て
推
薦
に
同
意
し
ま
し
た
。
こ
の
度
、
正
式
に
法

務
大
臣
か
ら
人
権
擁
護
委
員
に
委
嘱
さ
れ
ま
し
た
。

請

　願

意
見
書

任
期
は
令
和
５
年
７
月
１
日
か
ら

　
　
　
　
　
令
和
８
年
６
月
３０
日
ま
で
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